



Le Septentrion

Réunion statutaire n°1029 du 4 septembre 2023

L'actualité du club

23 membres présents , soit un taux de présence de 66%

Au menu ce soir : Cassolette de moules de Dunkerque accompagnée d'un Côte Saline 2022, suivi d'une côte à l'os accompagnée d'un Ecllosion 2020, Domaine Picaros. Et pour terminer un Saint Honoré.

Calendrier

La première réunion de zone (CCG) est prévue le vendredi 22 septembre à Gravelines avec éventuellement visite de l'Espace Tourville dès 17h30. Guillaume et Philippe sont absents à cette date. Guillaume souhaite cependant que le club soit représenté et il fait donc appel aux bonnes volontés. Prévenir Philippe de votre participation. Réponse souhaitée avant le 12 septembre.

Une première réunion de travail de l'Interclub est prévue le 4 octobre, 19h00 à l'Hermitage du Bois Joli. Guillaume recherche un volontaire pour le représenter.

La visite du Gouverneur, initialement prévue le 18 septembre, est reportée au lundi 18 décembre.

Divers

Guillaume ouvre la séance en ayant une pensée pour Hugo, ancien membre très apprécié du club, qui nous a quitté cet été. Il remercie les nombreux membres du club qui ont apporté leur soutien à sa famille lors des funérailles.

Un grand merci également à Benoît et Blandine pour l'organisation de la réunion d'été du 28 août. Le passage à une seule réunion d'été en juillet et une seule en août (au lieu de 2 par mois) semble convenir à tous et ce calendrier sera renouvelé l'été prochain.

LA VIE DES COMMISSIONS

Homard Feest

Fabrice remercie les 12 à 15 personnes qui ont participées à la bonne organisation de cette manifestation. 320 invités ont été accueillies ce dernier dimanche de juin. La météo était excellente. Le succès de cette manifestation est incontestable.

Sur le plan financier le bar a fait 4000 € de recettes supplémentaires par rapport à l'année dernière. Néanmoins il faut tempérer cette plus-value par une hausse du prix d'achat des homards et par l'absence de vente aux enchères. Le bénéfice de cette manifestation est de 12 000 €.

Un grand merci également à Bernard et Cédric pour l'organisation du Rallye automobile du dimanche matin. Egalement un grand succès. Merci à Cédric pour le reportage photo et le film. Vous pouvez les consulter sur le site internet du club dans les archives de l'année 2022-2023.

La Zwijsn feest

En l'absence de Christophe, Emmanuel prend la parole : Pas de grande nouveauté à ce jour. La date est toujours fixée au dimanche 12 novembre. Les modalités de cette manifestations sont en cours d'élaboration et seront définies lors de la prochaine réunion de la commission. Nous aurons plus de précisions lors de notre prochaine statutaire.

Animation : Voyage en Bourgogne

Ce voyage est prévu les 8, 9 et 10 avril prochains. Au programme de ces journées la visite de Nuit Saint Georges, des Hospices de Beaune ou du Clos Vougeot, promenade dans les vignobles et retour par Chablis. Le déplacement se fera en bus. Nous n'avons actuellement aucune idée du prix de ce voyage, entièrement financé par les participants. Guillaume confirme que le club n'accordera pas de subvention. Dès que le prix sera fixé et le planning sera établi définitivement, une invitation sera diffusée aux membres du club afin d'établir le nombre de présents et les invités potentiels.

Jumelage

Michel a reçu un message de Bonn Rhénobacum qui s'étonne de notre silence. Michel a répondu que nous allons réactualiser un déplacement commun au Touquet avec visite de la vieille ville de Montreuil. Date et programme à venir lors de nos prochaines réunions.

Carnaval

Bonne nouvelle : la salle de l'année dernière n'a toujours pas trouvé d'acquéreur et sera donc probablement disponible pour notre chapelle du dimanche 11 février.

Action sociale

Christian et plusieurs membres ont été présents à la montée du bus pour les enfants dans le cadre de l'opération 5000 enfants. Il déplore cependant que nous n'avons pas eu suffisamment de contact avec les organismes sociaux qui ont proposé des enfants. Nous nous sommes retrouvés bien isolés ne connaissant même pas les enfants pour qui nous avons financé le séjour. Philippe et Brigitte étaient présents au retour du bus. Même constatation. Mais les enfants ont tous été ravis de leur semaine à Samer.

Cette opération sera certainement renouvelée l'année prochaine mais avec une attention toute particulière sur le choix des bénéficiaires avec des contacts avec les enfants et leurs parents.

La commission se réunira prochainement pour mettre en place les actions de cette année avec probablement le renouvellement du Cinéma de Noël.

Un peu d'histoire

Les historiens du club ont voulu se pencher sur la date du 4 septembre. Après quelques discussions et erreurs le principal événement c'est le 4 septembre 1870 : La troisième République est proclamée par Gambetta au nom du peuple qui, après une journée d'émeute, envahit la Chambre des députés avant de se rassembler place de l'Hotel de Ville.

Après recherches je vous dévoile quelques autres dates :

- 4 septembre 1774 : James Cook découvre la Nouvelle Calédonie
- 4 septembre 1970 : élection de Salvador Allende à la présidence chilienne
- Accord du 4 septembre 1975 sur le Sinaï entre Egypte et Israël
- 4 septembre 1998 : Création de GOOGLE par Larry Page et Sergey Brin

et c'est également l'anniversaire de Jean Paul qui nous offre le champagne

Prochaine réunion le Lundi 18 septembre 20h aux Jardins du Soubise



Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9